



Inercia Teatro pone en marcha un taller de creación de arte de acción en el Campus

L. G.

El Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca pone en marcha desde hoy un taller de creación de arte de acción a lo largo de los próximos dos meses que se celebrará en el Campus Viriato. Se trata de una experiencia totalmente gratuita y que contará con las indicaciones de los miembros de Inercia Teatro. Las sesiones, según detallan desde la organización,

tendrán lugar los lunes por la tarde en periodos de tres horas (de 17.00 a 20.00 con posibilidad de flexibilizarse). El ciclo arranca hoy con su primera sesión y el resto se celebrarán el 24 de noviembre y el 15 de diciembre.

El arte de acción es un conjunto de técnicas y procedimientos que ponen énfasis en la provocación, participación e improvisación, como detallan desde el grupo Inercia Teatro.